

TRASCENDIÓ

Que el senador de Morena **José Ramón Enríquez** decidió ejercer el derecho de “pataleo” y hoy anunciará su intención de impugnar la designación de **Marina Vitela** como virtual candidata al gobierno de Durango, pues se dice ganador en las encuestas aplicadas por su partido y exige respetar lo que “decidió” el pueblo de aquella entidad. Esa misma inconformidad la expresaron antes en Quintana Roo y Oaxaca las senadoras **Marybel Villegas** y **Susana Harp**; sin embargo, en la dirigencia nacional ya dieron por cerrado el tema.

Que en el otro pleito entre morenistas, el movimiento que exige la liberación de **José Manuel del Río Virgen**, secretario técnico de la Junta de Coordinación Política del Senado, dio otro pasito, luego de que este fin de semana familiares, amigos, simpatizantes y legisladores protestaran en una veintena de ciudades de diversos estados. En CdMx hubo manifestantes frente a la representación del estado de Veracruz y en el Monumento a la Revolución bajo la consigna de que “se sienten agraviados y atemorizados” por las acciones del gobernador **Cuitláhuac García** por la aplicación de la figura legal de ultrajes a la autoridad.

Que la extradición de **Carlos Ahumada** no es asunto consumado, debido a que aún puede interponer recursos en Argentina y México para retrasar el proceso. Al menos eso dicen en oficinas del gobierno federal y dan por descontado que librará la batalla para evitar su retorno. Por lo pronto, el empresario mandó decir que si no lo dejan en paz dará a conocer más videos, un recurso de consumo básico en la política mexicana desde que él lo inauguró contra **René Bejarano** y el PRD que gobernaba CdMx en 2004.

Que en Tamaulipas el PAN va lento en la selección del candidato que intentará relevar a **Francisco García Cabeza de Vaca**, en contraste con Morena que ya tiene candidato en el senador **Américo Villarreal**. En Acción Nacional no hay prisa, pese a la importancia que reviste esa gubernatura, tan zarrandeada desde la FGR por las acusaciones contra el gobernador de supuestos vínculos con el narcotráfico y el pleito del desafuero que sigue en análisis en la Corte. ■

